



東陽病院 鈴木健士 医師

光町のみなさんこんにちは。今回は前回に引き続き
ガントについて、その中でも日本人に最も多い胃ガンについて、お話ししたいと思います。

胃ガンは外国では比較的少なく、日本人に多いガンです。その理由はいろいろ考えられていますが、現在のところはつきりしません。（ガンがなぜ出来るかもよくわかつていらないわけですから）胃のガンは腺癌というタイプのものがほとんどです。（胃液を出す腺の細胞から出来るものです）そしてその分化（成熟の度合い）の程度によって高、中、低分化型腺癌と分けられます。一般には分化度の低いガンの方が進行が速く、悪性です。ですから、ただ胃ガンといっても半年のうちに見る見る進行するものから、一年経つてもほとんど変化しないものまで、様々なタイプがあるわけです。ただ進行が早いものでも、一週間や一ヶ月のうちに手遅れになってしまいます。

まう程進行するわけではないですから、もしガンを告知されても、それを必要はありません。胃ガンの症状はこれといつて特異的な症状はありません。みぞおちあたりに痛みや不快感を感じる人もいますが、症状のない方も多く、症狀のない方も多いです。

まう程進行するわけがないですから、もしも告知されても、それを必要はありません。胃ガンの症状はこれといつて特異的な症状はありません。みぞおちあたりに痛みや不快感を感じる人もいますが、症狀のない方も多いです。

胃のガンは腺癌というタイプのものがほとんどです。胃液を出す腺の細胞から出来るもので、その分化（成熟の度合い）の程度によって高、中、低分化型腺癌と分けられます。一般には分化度の低いガンの方が進行が速く、悪性です。ですから、ただ胃ガンといっても半年のうちに見る見る進行するものから、一年経つてもほとんど変化しないものまで、様々なタイプがあるわけです。ただ進行が早いものでも、一週間や一ヶ月のうちに手遅れになってしま



副作用はありません

バリウム

密検査となつて見つかっているガンもあるわけですが、無駄とは一概には言えないでしょう。何よりも健康に気を配る、検査を受けるという動機付けてなると思います。しかしそれでも早期ガンの見逃しの可能性が心配でしたら、年に一回病院で胃カメラを受けるのが良いでしょう。胃カメラはこわい、いやだという人は多いと思いますが、鎮静剤で比較的楽に受けれる方法もありますから、何でしたら一度かかりつけの先生に相談してみてください。血液検査などでガンが確実に発見出来ればいいのですが、現在のところ、いろいろ有望な検査の試験はされていますがまだ普及まではされていません。胃カメラは診断能力は最高ですが、一度にたくさんは出来ず、装置も大きくなります。簡単でカメラと同程度の診断能力の検査が出来れば、胃ガンの恐怖もかなり減らせるのですが、次回も胃ガンの続きをお話しします。

健康へのメツセロジ

シリーズ⑮

胃ガンの話

その1

一番多い胃ガン
健康に気を配り、
検診で早期発見を！



ほんの
森
=町立図書館=

☎843311

お知らせ
11月3日祝
文化の日は
開館します



図書館開館2周年記念映画会

ルパン三世

「バビロンの黄金伝説」
～古代メソポタミアから……
現代のニューヨークへ
バビロンの秘宝をめぐる争奪戦！

- 期 日 11月3日（文化の日）
- 場 所 ハイビジョンホール
- 上 映 時 1回目 午前10時
2回目 午後2時
- 定 員 各100人
- 入 場 入場整理券（無料）を10月19日㈯から図書館カウンターで配付しますのでお早めにお求め下さい。